

5. Conclusiones

La recolección, conservación y manejo de la inmensa cantidad de información que hoy acumula la humanidad, que además necesita para su progreso, se han convertido en un verdadero problema social que requiere una solución urgente y eficaz. Esto ha conducido al hombre moderno a buscar los medios e instrumentos más prácticos que le permitan solucionarlo, así sea en parte.

Una de esas soluciones ha sido precisamente la creación de centros de documentación, que tienen entre sus funciones recoger, conservar y servir la información, útil y necesaria requerida por los investigadores.

La creación del Centro de Documentación "PROSO", es un instrumento de gran utilidad para la UPTC, porque permite ofrecer a la comunidad universitaria, información inmediata sobre el curriculum vitae de los profesores de la Escuela de Ciencias Sociales, que están laborando en la actualidad o que ya se retiraron, lo cual redundará en la prestación de un óptimo servicio.

*La información que se halló sobre el curriculum vitae de los profesores de la Escuela de Ciencias Sociales, se almacenó en la **base de datos** "PROSO", que fue diseñada en el programa CDS/ISIS, y podrá ser consultada en el centro de documentación "PROSO", ubicado en la sede del posgrado de Archivística.*

De otra parte, hemos llegado al convencimiento que la Universidad poco o nada se preocupa por conservar las hojas de vida de los profesores que en época pasada dedicaron gran parte de su vida y de sus esfuerzos a la formación académica de la juventud boyacense y colombiana, razón por la cual, creemos que el centro de documentación es una necesidad sentida y, a la vez, un homenaje merecido a nuestros compañeros retirados y a los que laboran en la Escuela, y un aporte a la administración y a la investigación en el campo de la educación.